



Wednesday, June 30, 2021

# Siaran Pers

Badan Kerja Sama Antar-  
Parlemen (BKSAP)  
DPR RI

Sekretariat:  
Ged. Nusantara III, Lt. 4  
Jl. Jend. Gatot Subroto  
Jakarta 10270  
Indonesia

Website:  
<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:  
[@bksapdpri](https://twitter.com/bksapdpri)

Instagram:  
[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

YouTube:  
[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP DPR RI)

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:  
021-5715814  
[biro\\_ksap@dpr.go.id](mailto:biro_ksap@dpr.go.id)

## DPR RI DUKUNG PENYELENGGARAAN *THE 2<sup>nd</sup> PACIFIC EXPO*

BKSAP sangat mendukung rencana penyelenggaraan pameran perdagangan *The 2<sup>nd</sup> Pacific Exposition* meskipun dalam suasana darurat COVID-19 seperti ini, demikian tegas Ketua BKSAP DPR RI Dr. Fadli Zon dalam rapat koordinasi secara virtual dengan Tantowi Yahya Duta Besar LBBP RI untuk Selandia Baru, Samoa, Tonga, *Cook Island*, dan Niue. Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia melalui KBRI Wellington mengundang DPR RI untuk membahas persiapan perhelatan Pacific Expo yang akan diselenggarakan pada 27-30 Oktober 2021 di Selandia Baru

“Melalui dialog dan kerjasama dengan negara-negara di kawasan pasifik, diharapkan stabilitas keamanan kawasan dapat terjaga dan kepentingan nasional Indonesia dapat tercapai”, imbuhnya pada rakor yang digelar pada Rabu, 30 Juni 2021.

*Pacific Expo* merupakan inisiasi pemerintah Republik Indonesia dalam rangka pengejawantahan perjanjian kerjasama Indonesia - Selandia Baru yang ditandatangani pada Juli 2019. Perjanjian tersebut mendorong Indonesia untuk aktif menyelenggarakan kegiatan yang dampaknya dapat dirasakan masyarakat pasifik. *Pacific Expo* pertama tahun 2019 sangat berhasil dan disepakati pameran perdagangan ini akan diselenggarakan setiap dua tahun sekali (*biannual*).

Politisi Partai Gerindra ini menyambut baik program-program yang diusung dalam Pacific Expo 2021 itu. Ada tiga program yaitu *Trade & Investment*, *Business Matching*, dan Forum Seminar yang mengangkat lima topik: *Pacific Talk*, *Trade and Business*, *Tourism*, *Maritime and Fishery* dan *Health Issues* yang kelimanya akan menyorot strategi pasca pandemi.

Dari segi hubungan bilateral dengan Selandia Baru dan hubungan kawasan, Ketua BKSAP berharap *event* yang diselenggarakan pemerintah dapat bersinergi dengan *second-track diplomacy* yang dilakukan Parlemen di kawasan pasifik. DPR RI telah menginisiasi *Indonesia Pacific Parliamentary Partnership (IPPP)* sebagai forum dialog antar Parlemen negara-negara pasifik yang berhasil diselenggarakan pertama kali di tahun 2018. Pada tahun 2021 ini, DPR RI berencana menyelenggarakan IPPP yang ke-2.